

# *Le président de la Confédération mondiale de baseball et de softball poursuit sa visite à Cuba*

---



**Riccardo Fraccari a apprécié le travail que fait son ami Angel Muñoz avec un groupe d'enfants dans un quartier de Cienfuegos. Photo: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)**

La Havane, 17 janvier, (RHC).- Le président de la Confédération mondiale de baseball et de softball Riccardo Fraccari, a poursuivi sa visite dans notre pays cette fin de semaine.

Invité de marque à la célébration du 60e anniversaire des championnats nationaux de baseball, Riccardo Fraccari a visité samedi l'entreprise Batos, spécialisée en accessoires sportifs.

Riccardo Fraccari a évalué avec les responsables de Batos d'éventuelles actions pour la production en commun d'équipements de baseball et de softball. La marque TeamMate y serait également impliquée.

Un peu plus tard, le président de la Confédération mondiale de baseball et de softball s'est vu informer de la stratégie entreprise par Cuba pour le développement du baseball, notre sport national.

Et puis, ce dimanche, Riccardo Fraccari s'est rendu à Cienfuegos pour se renseigner sur l'expérience de travail de son cher ami, Antonio Muñoz, avec des enfants amateurs de baseball.

Dans le cadre de cette visite à Cuba, Riccardo Fraccari a exprimé sa volonté de soutenir les efforts de l'INDER, l'Institut cubain des Sports visant à redorer le blason du baseball.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/283075-le-president-de-la-confederation-mondiale-de-baseball-et-de-softball-poursuit-sa-visite-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**